

Du stellst meine Füsse auf weiten Raum.

Psalm 31,9

Der Lebenskreis von

Beat Brönnimann

30. April 1927 bis 9. Februar 2015

hat sich geschlossen. Nach einem reichen und erfüllten Leben, das zum Ende hin recht beschwerlich wurde, hat er nun sein tägliches Mühen hinter sich lassen können. Er hat am Montag in den frühen Morgenstunden Abschied genommen von dieser Welt.

Traurig lassen wir dich ziehen und vermissen deine ruhige und freundliche Präsenz, deine humorvollen Bemerkungen, deine treue und zuverlässige Art und deine gelassene Zufriedenheit.

Barbara Brönnimann-Tanner
Agathe Schwethelm mit den Söhnen
Jonas mit Urgrosstochter Lilea,
Matthias und Lukas

Sabine Brönnimann und Heike Burkard
mit Familien

Thomas und Beatrice Brönnimann
mit der Tochter Anna und Jonas Bach
mit Urgrosskindern Andrina und Naira
und den Söhnen Jonathan und Manuel
und Freunde

Traueradresse:

Barbara Brönnimann
Sytliweg 2
3532 Zäziwil

Herzliche Einladung zur Abdankungsfeier in der Kirche Zäziwil am Montag, 16. Februar 2015, um 14 Uhr. Die Naturbestattung wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis stattfinden.

In grosser Dankbarkeit für die einfühlsame Pflege und das wohltuende Zusammenwirken bitten wir um eine Spende für die Spitex Region Konolfingen, Spendenfonds, Konto Nr. 60-556184-8, Vermerk: Beat Brönnimann.